

会 議 記 録			
会 議 の 名 称	総務文教常任委員会		会議場所 第3委員会室 担当職員 井上
日 時	令和2年12月24日(木曜日)	開 議 閉 議	午前10時20分 午前10時40分
出席委員	◎山本 ○松山 三上 浅田 木村 福井 木曾 石野		
執行機関 出席者			
事務局	井上事務局次長		
傍聴	可	市民 0名 報道関係者 0名	議員 0名 ()

会 議 の 概 要

10 : 20

1 開議

2 委員長報告確認

<山本委員長>

— 委員長報告の朗読 —

— 全員了 —

3 その他

(1) 議会だより原稿について

<山本委員長>

引き続き、議会だよりの原稿の確認を願う。

<福井委員>

議会活動経費の最後、「経費節減を図る」となっているが、ごまかしているようにとれる。「経費節減となる」の方が説得力があるように思う。

<三上委員>

よいと思う。この文章では2つのことを言っている。環境負荷の低減にもなるので、「ペーパーレス化により環境負荷の低減と経費節減につながる」というようにすればどうか。

<福井委員>

新型コロナウイルスや災害など緊急時のことはこの文章でわかるが、将来的に経費削減につながることをはっきりと言いたい。

<木曾委員>

これからやっていくことである。「経費節減となる」と言い切れればよいのではないか。ペーパーレス化をすれば資料が不要になるので、現実に経費削減になる。紙代だけではなく、事務の簡素化にもつながる。議会事務局だけではなく、市全体の事務が軽減される。経費節減の前段に、事務の効率化も入れた方がよい。

<三上委員>

効果としてはおっしゃるとおりであるが、前段が「環境先進都市を推進する市議会と

して」とある。効率化を入れるのであれば、前の段落でタブレット端末の活用でどうなるかを言っているので、「議員活動の活性化と事務を効率化することにより市民福祉の増進に一層寄与する」としてはどうか。

<山本委員長>

「タブレット端末の活用で議員活動の活性化と事務の効率化を図ることにより、市民福祉の増進に寄与していく。さらに、かめおかプラスチックごみゼロ宣言を行い、環境先進都市を推進する市議会として、議会資料のペーパーレス化により環境負荷の低減と経費節減を行う」でよいか。

— 全員了 —

(2) 次回の月例開催について

— 下記のとおり決定 —

日時：1月21日（木） 午後1時30分～（全員協議会室）

案件：放置車両の処分に関する条例作業部会報告

散会 ～ 10 : 40